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Aos quatro dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às trezehoras e trinta minutos,

reuniram-se na Sala Severino Silveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT, José Eli Brito - PDT,

Juliano Machado - Progressistas, Clemar Biaggi (Careca) - Progressistas, Adílson Seixas (POr), r.rereador

Renan Delabary - Progressistas, Luís Augusto Bittencourt - Progressistase Eva Mesa - MDB, sob a
presidência do vereador Dimmy Alves - Progressistas, que havendo "Quórum" e de acordo com a

Constituição Federal, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente Sessão ordináría. Foí

aprovada a ata da sessão do dia 28 de outubro. O senhor presidente solicitou que osecretário fizesse a

leitura das materias do Expediente: Proieto cle Lei Executivo A4Ví20?4- "Estima a Receita e Fixa a

Despesa do Município de Lavras do Sul para o Exercício Financeiro de 2025". Pedido de lnformação

259/2A24, "Como é feita e por quem a avaliação para saber se a pessoa tem direito ao benefícío

eventual? Têm pessoas que foram tazer a retirada do benefício este mês e não foi permitido? Tern

alguma darafprazo ou programação para ser feita a avaliação?Qual critério utilizado para negar um

henefício e considerar que a pessoa precísa passa!' por avaliação para ter dir"eito ou não? Essa avaliaÇão

não deveria ser feita antes de negãr o benefício?Houve algum corte ou diminuição de recurso para a

execução dessa política pública?Como as pessoas são avisadas do corte do benefício. Avisam com

antecedência ou somente no momênto da retirada?". Autoria: Vereador Dimmy Alves- Progressistas e

Neto Viana - PT.Pedido de Providêneia L5?12A24 - "Que seja realizada instalação da placa de

identiflcacão com o nome das ruas José Mar"celino Machada e Athaídes Machado". Autoria: Vereador

Nenê Brito - PDT.Grande Expediente: O vereador Renan Delabary, parabenízou a organização do

Universo Pecuária e prestou homenagem ao seu Ari, que faleceu nos últímos dias.O vereador Luís

Augusto Bittencourt também ressaltou o evento Universo Pecuária. O vereador Clemar Biaggi Rocha

{Careca} prestou homenagens a dois amigos que faleceram. Após, enalteceu o Universo Pecuária.
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vêreador Neto Viana começou seu pronunciamento homenageando seus amigos falecidos nessa

semana. Após, explanou sobre a agenda que cumpriu em Porto Alegre tratando sobre o direito
alimentar e nutricional e argumentou fortemente sobre a situação de a Assistência Social ter negado

cestas básicas à população em vulnerabílidade. O vereador Juliano Machado começou parabenizando o

Ljnião Fr;tebo! Clr.rhe, do lt:aré, por ter venciclo a Copa Regional. Após, ressaltoLr o evento Univei'so

Pecuária. Em nome do Grupo Pedalavras, o vereador agradeceu o apoio do comércio lavrense. O

vereador e presidente Dimmy Alves, agradeceu a presença do público no plenário. Após, enalteceu os

eventos e acontecimentos em Lavras do Sul, entre eles o Universo Pecuária e Pedalavras. Durante seu

pronunciamento, enfatizou a falha do Executivo ao não ofertar o transporte escolar em algumas

cornr:nidades do interior do município Detalhau tamLrém o seu pedido de informações qr:estionando a

negativa de cestas básicas aos lavrenses êm vulnerabilidade. O vereador Adílson §eixas, do PDT,

vereador Nenê Brito, do PDT e a vereadora Eva Mesa, do MDB, agradeceram a fala. Consideraçôes

Finais: O vereador Neto Viana, do PT, parabenizou o vereador Dimmy pela manifestação. Os demais
vereadores presentes na sessão ordinária agradeceram a fala. Nada mais havendo a tratar, deu por

encerrada a Sessão Ordinária, Registra-se queâs manifestações dos vereadores estão gravadas em ár-lctio

em sua íntegra e publicadas no yautube. Sala "severino Sílveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do

Sul, O4 de novembro de 2024. §

u

1-c secretário ente

Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, Rua Adão Teixeira da Silveira 396 - Lavras do Sul - RS - Cep:

97390-000


